

Subject: Update on Energy Savings Rebate program application status / Mise à jour, état des demandes pour le Programme de remises écoénergétiques

From: "RE / ESR (EC)" <ec.re-esr.ec@canada.ca>

Date: 2019-09-17 18:55

To: "RE / ESR (EC)" <ec.re-esr.ec@canada.ca>

Le français suit

Dear Applicant:

Thank you for your application to the Energy Savings Rebate program. It has been received and we will follow-up with you as soon as decisions are made.

For successful applicants, the next steps will involve the receipt of an Approval-in-Principle notification.

Please note that as of September 17, 2019, the application period for the Energy Savings Rebate program has closed as funding for this program will be exhausted based on applications received to date.

Thank you,

Energy Savings Rebate
Pan-Canadian Framework Implementation Office
Environment and Climate Change Canada
Government of Canada
ec.re-esr.ec@canada.ca



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Monsieur/Madame,

Nous vous remercions de votre demande que nous avons reçue dans le cadre du Programme de remises écoénergétiques. Votre demande a été bien reçue et nous ferons un suivi avec vous dès que les décisions auront été prises.

Pour les demandeurs retenus, les prochaines étapes comprendront la réception d'un avis d'approbation en principe.

Veuillez noter qu'à compter du 17 septembre 2019, la période de demande pour le Programme de remises écoénergétiques est fermée en raison de l'épuisement de fonds par rapport à ce programme basé sur les applications qui ont été reçues à date.

Merci,

Remises Écoénergétiques
Bureau de mise en oeuvre du Cadre pancanadien
Environnement et Changement climatique Canada

Gouvernement du Canada

ec.re-esr.ec@canada.ca



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada